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Ciao Maurizio,

vedo che Gino Vitali riprende il quesito che ti avevo posto circa la licitazione ripetuta dopo che una

coppia EO si era seduta erroneamente al tavolo 5, percio ritorno sull'argomento perché non capisco

la risposta che tu dai al Vitali. La prima licita: apertura | SA, intervento 2 Fiori, licita del compagno

dell'apertore 4 Picche; la seconda licita cambia solo nel momento in cui il compagno dell'apertore

invece di 4 Picche ne licita solo 3, garantendosi cosi il 60%; concordo quindi pienamente con l'analisi

del Vitali, anche se io sono stato piti severo di lui assegnando 40/60. Tutto sbagliato ?

Grazie e....a risentirci
Mario Zanetti

Sbagliatissimo Mario,

eccoti un estratto dell'Articolo pertinente, il 15C:

"... giocatori dovranno obbligatoriamente ripetere le chiamate fatte in precedenza...."

Come vedi, il non ripetere una chiamata precedente € un'infrazione, come I'arbitro ha il dovere di
precisare

prima della nuova licita.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco
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Ciao Maurizio,

sono ancora qui a chiedere il tuo aiuto.

Al termine di un torneo mi sono fermata a chiacchierare con alcuni giocatori, i quali mi hanno sotto-
posto un quesito riguardante una mano giocata durante il torneo stesso:

carte di nord A943 - RF862 R964

carte di sud DF7 A93 ADIO ADS85

Board n, 8 tuttiin prima.

Nord apre di | quadri e sud risponde | cuori con 3 carte. Ho chiesto alla coppia NS, coppia molto
esperta che gioca naturale il significato della eventuale risposta a 2 fiori, e mi & stato detto "positivo
generico forcing manche". |l giocatore un sud mi ha detto che aveva dichiarato | cuori per sentire la
mano del compagno per dichiarare un eventuale slam. Puo essere considerata psichica questa dichia-
razione di | cuori oppure rientra nelle valutazioni tecniche personali di un giocatore?

Ti ringrazio e caramente ti saluto.

Vitty Bonino

Ciao Vitty,

questa € una risposta facile: quando un giocatore dichiara una terza con quelle carte e tutti quei pun-
ti, non lo fa certamente per sviare un attacco, ma piuttosto per motivi tecnici - condivisibili o meno -
del tipo di quelli esposti dal giocatore che citi.

Nessuna psichica, quindi.

Cari saluti,
Maurizio Di Sacco
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